



Docentes de BCS reclaman falta de cumplimiento a sus demandas

San José del Cabo, Baja California Sur. Docentes en Baja California Sur (BCS) continúan en la lucha por sus derechos; aseguran que en dos años no han visto resultados de gestiones con legisladores locales y federales para poder tener justicia laboral.

A través de un comunicado, el Movimiento Sindical Cabeño expresó que este 27 de octubre se cumplen dos años desde que el Congreso del Estado de Baja California Sur, envió al entonces presidente de la república Andrés Manuel López Obrador la petición para que se aplicará justicia laboral para todos los trabajadores docentes, administrativos y de apoyo a la educación con el nombramiento de trabajo de compensado o eventual y se nos otorgaran los derechos que por ley corresponden.

Acción que lograron tras un paro laboral por parte de la base trabajadora para que los legisladores les atendieran. Exponen que en la última reunión con el entonces diputado José María Avilés Castro de MORENA y el diputado José Rigoberto Mares García del PAN, se les dijo que no hubo ninguna respuesta por parte del gobierno federal a la petición.

"Todos los antes mencionados fueron integrantes del congreso en 2022 y aún no han buscado una solución real a este añejo problema de más de 25 años. Los trabajadores de la educación deberíamos ver más respaldo con los representantes magisteriales que ocupan hoy un puesto. Martín Escogido, diputado de Nueva Alianza es presidente de la Comisión de educación en el estado y Lourdes Cornejo Tornero conocen muy bien el problema, pero no hemos visto ningún punto de acuerdo a nuestro favor", señalan.

<https://www.diarioelindependiente.mx/2024/10/docentes-de-bcs-reclaman-falta-de-cumplimiento-a-sus-demandas>